

INFOS EXPRESS

Caché... au musée



MOUDON Un tous-ménages en faveur du futur Musée des beaux-arts propose de dévoiler aux Vaudois leur «patrimoine caché». Problème: l'une des toiles prises en exemple est exposée au musée Eugène Burnand, à Moudon, depuis dix-sept ans! Directeur du musée cantonal, Bernard Fibischer affirme que le tableau a été choisi pour son côté «fortement identitaire». L'œuvre, qui appartient à l'Etat, ne sera pas rapatriée à Lausanne. «Ce tableau a sa place à Moudon, on ne va pas l'enlever», promet le directeur.